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Solicito informações do Executivo, junto aos órgãos
competentes, se há viabilidade de maior cobertura de
rede de telefonia e internet, no bairro Jardim Nova Cotia,
neste Município.

Requeiro à mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, que seja
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, se há viabilidade
intermediar junto aos órgãos competentes, maior cobertura de rede de internet e telefonia, no
bairro Jardim Nova Cotia, No Município de ItapevI.

Senhor Presidente:

Senhores Vereadores:

Senhoras Vereadoras:

O serviço de telefonia celular e internet nos dias atuais é uma necessidade primordial na
qualidade de vida de todos, e significa autonomia e facilidade de localização sempre quando
necessário. Em um mundo hiper conectado, cujas tecnologias cada vez mais são
sincronizadas umas com as outras, a internet tornou-se essencial aos cidadãos e
indispensável para muitos profissionais. A melhoria no fornecimento da internet é fundamental
para a inclusão digitai, bem como a rapidez e eficiência nos serviços, contribuindo para o
avanço do Município. Sendo assim, aguardo um retorno, certo da costumeira compreensão
da Vossa Senhoria.

Aproveito o ensejo para renovar os votos de elevada estima e consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 09 de novembro de 2021.

DOUTOR LUCAS GABRIEL CORREIA SILVA

VEREADOR-DEM
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